



Gemeinde Erstfeld

Pressemitteilung

Claudia Cathry neue Schulratspräsidentin

von Markus Herger

mh Claudia Cathry-Gwerder wurde in Stiller Wahl als neue Präsidentin des Schulrates Erstfeld gewählt. Für das freiwerdende Vizepräsidium findet die Ersatzwahl am 26. November statt.

Zufolge Demission von Schulratspräsidentin Franziska Bissig muss das Präsidium des Schulrates per 1. Januar 2018 neu besetzt werden. Die Ersatzwahl ist mit dem Verfahren mit Stillen Wahlen erfolgt. Innert der Frist vom 7. August ist ein Wahlvorschlag mit der Nomination der bisherigen Schulratsvizepräsidentin eingegangen. An der Sitzung vom 21. August hat der Gemeinderat Claudia Cathry-Gwerder, Kapellweg 21, in Stiller Wahl als gewählt erklärt. Claudia Cathry-Gwerder ist Familienfrau/Hausfrau und seit dem 1. Januar 2015 im Schulrat tätig.

Nachwahl für Vizepräsidium

Zufolge der Wahl der bisherigen Vizepräsidentin als neue Schulratspräsidentin ist für das Vizepräsidium im Schulrat eine Ersatzwahl vorzunehmen. Diese Ersatzwahl soll gemäss dem Verfahren mit Stillen Wahlen erfolgen. Ordentlicher Wahltermin ist Sonntag, 26. November. Das Vorschlagsverfahren richtet sich nach den Bestimmungen von Art. 18 a) bis 18 i) des kantonalen Gesetzes über die geheimen Wahlen, Abstimmungen und die Volksrechte (WAVG). Wahlvorschläge sind dem Gemeinderat bis spätestens Montag, 9. Oktober, 17.00 Uhr, einzureichen. Eine Stille Wahl (Erklärung durch den Gemeinderat) findet statt, wenn für das Schulratsvizepräsidium lediglich eine Nomination erfolgt. Damit würde die geheime Abstimmung vom 26. November hinfällig.

Erstfeld, 29. August 2017/mh

GEMEINDEKANZLEI ERSTFELD

Markus Herger, Gemeindeschreiber

